

LA MESA DEL TURISMO DE ESPAÑA SE REÚNE CON EL PRESIDENTE DE LA XUNTA DE GALICIA

Madrid, 19 de julio de 2024.- Siguiendo la línea ya establecida por la Mesa del Turismo de España de reunirse con los diferentes representantes de cada una de las comunidades autónomas, su presidente, Juan Molas, ha recibido a Alfonso Rueda, presidente de la Xunta de Galicia, antes de dirigirse a todos los asistentes y miembros de la Mesa.

El encuentro, tenía como fin hacer un análisis de la situación actual del turismo en la comunidad autónoma, abordando los temas que más inciden en su desarrollo futuro. Ambos han destacado la importancia de las nuevas conexiones del AVE y cómo están afectando de manera positiva al sector turístico gallego, las cuales ya se traducen en un aumento del flujo de visitantes y una notable mejora en lo que respecta a la accesibilidad a la región. También han afrontado la problemática de las viviendas turísticas, un tema de actualidad que continúa generando debate en diversas comunidades. En este sentido, Juan Molas, ha subrayado la necesidad de encontrar un equilibrio entre la oferta de alojamientos turísticos y la calidad de vida de los residentes locales.

Otro de los puntos destacados de la reunión ha sido la saturación turística en determinadas zonas de Galicia. Rueda Valenzuela ha desvelado las estrategias que se están implementando para gestionar y mitigar los efectos de esta masificación de viajeros, basadas en la preservación del entorno natural y cultural de Galicia. Además, se ha puesto en valor la colaboración entre las distintas administraciones y el sector privado para impulsar el desarrollo turístico sostenible en la comunidad, remarcando la gran relevancia de la Mesa del Turismo como foro de diálogo y concertación entre las principales empresas y representantes del sector.

Se trata de actos de gran relevancia para las comunidades autónomas que, en este caso, han permitido hacer un recorrido por cuestiones clave para el desarrollo del turismo en Galicia y fortalecer la colaboración entre las partes implicadas. La Mesa del Turismo ha valorado positivamente las aportaciones del Presidente de la Xunta, enfatizando una vez más la importancia de mantener un diálogo abierto para seguir consolidando la competitividad turística y afrontar los retos que presenta el turismo en la región.

SOBRE LA MESA DEL TURISMO DE ESPAÑA

Asociación empresarial y profesional creada en 1986 en la que están representados los diferentes sectores turísticos. Entre sus principales objetivos destaca transmitir a la opinión pública y a la sociedad española la valoración real del turismo, apoyándose en la investigación y el análisis científicos de esta actividad. Actualmente integran la Mesa del Turismo de España más de 100 empresarios y profesionales de reconocida trayectoria y prestigio. www.mesadelturismo.org



Más información

MUNKA

Agencia de Comunicación & PR de la Mesa del Turismo de España

Mari Cruz Marina | mcmarina@munka.es

Sara Diez | sdiez@munka.es